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令和 7 年地域井戸端会 報告書 

開催日時 令和 7 年 5 月 10 日(土) 10 時 00 分～ 11 時 45 分  

開催場所 子育て世代包括支援センター 参加人数  12 人 

出席議員 永見利久、肥後孝俊、牛尾昭 

意見 

【総務文教委員会】 

笠柄団地から長浜小に徒歩 (約2.6km)で通うのに、熱中症など

体調面が心配。スクールバスが出してもらえないか？  

親が常に子どもを見ていなければいけないのだが、小学生に

なると「すくすく」には来れない。同じところで遊ばせたい

が、遊べて親もくつろげる場があれば助かる。雨の時に体を

思い切り動かせる場所が無い。アスレチック施設がほしい。

まちの縁側が土日開いていれば嬉しい。公園のトイレ和式が

まだ多い。子どもが使いづらい。飲食店でも子ども用トイレ

がない・荷物置き場のスペースがない。親子が滞留できる空

間の必要性。 

小中学校の選択制と地域コミュニティへの影響が心配され

る。 

美川まちセンの英会話教室に通わせているが、身近に英語に

触れ合う環境が整備されてほしい。市内保育園に要望書面を

置いてもらう。  

服服交換会を行政でも支援してほしい。子供服のリサイクル

システムを支援するため、地域団体への補助金制度を設けて

いただきたい。理由→子育て家庭の経済的負担を軽減し、リ

サイクルの推進に貢献するため。子供服のリサイクルシステ

ムの構築。 

多角的な視点 子育て支援においては、親の視点だけでな

く、子供の視点も考慮した施設整備が重要 

SNS を活用した情報発信を強化するため、公式アカウントを

開設する。 理由 市民への情報伝達を迅速化し、市政への理
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解を深めるため。指摘事項 SNS を活用した情報発信が不足し

ており、市民への情報伝達が不十分です。→結局、市民に情

報が届いていない現実があるので、運用面を含めて改善が必

要ではないか。 

江津整肢学園に子どもが月２回通っている。市内に理学療法

士がいない。熱田町に一つ施設あるが。同様な施設を浜田市

にも整備してほしい。3ヶ月から半年待ちの現状。整肢学園

に通うのに、保育園を休まないといけない。子ども同士での

いじめが心配だ。障害は悪くないとアピールしてほしい。  

 

わずかでも良いので、物価高だから何らかの補助がほしい。  

 

遊ぶ所がない。夏休み・冬休み子どもを家に放置。金城町に

も公園が欲しい。近所にブランコしかない。家の前で遊ぶと

近隣から苦情が来ることと、交通量があり危険。どうすれば

… 

古民家を改修して子ども用に 

 

 

【福祉環境委員会】 

医療 出産可能な場所が、医療センターしかない。市として

どのように考えているのか？産婦人科の獲得や開業医を誘

致。東京出身の方から無痛分娩が出雲か広島しか近隣ではな

い。ケアをしっかりしてくれる先生がいなくなるのはなぜ

か？  

産婦人科医不足と地域医療の課題  
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【産業建設委員会】 

ランチを食べるところが少ない。服屋と飲食店がもっとほし

い。ゆめタウン  

商業施設 ゆめタウンへの子供用品店の誘致に向けた署名活

動が提案された。 

既存の施設（酒蔵の跡地、アイススケートリンクなど）の活

用を検討し、親子が楽しめる空間を整備してほしい。 

 

 

 

 

   令和 7 年 6 月 2 日  肥後 孝俊  


